

コーポレートサイトのリニューアルに関するお知らせ

株式会社PALTAC(本社:大阪府大阪市、代表取締役社長 吉田拓也 以下、当社)は、コーポレートサイトを2025年3月31日にリニューアルしましたので、お知らせいたします。

コーポレートサイトURL : <https://www.paltac.co.jp/> (リニューアル前のURLから変更はございません。)

【新コーポレートサイトのコンセプト】

「つなぐ力で人と社会のミライを創るPALTACのSTORY」



【リニューアルの背景】

当社は「人々の豊かで快適な生活の実現」に貢献するため、1898年の創業以来、生活必需品の流通の中間を担う卸売業としてサプライチェーン全体の最適化・効率化を通じて社会課題の解決に取り組んできました。現在は、「つなぐ力で人と社会のミライを創る」をスローガンとする長期ビジョンを掲げ、長きにわたり培った強みである「つなぐ力」で流通に多様な「つながり」を生み出すことで、未曾有の変化が予想されるミライへ向けて人と社会に新たな価値を創造することを目指しています。

この取り組みを加速するためには、ステークホルダーのみならず、みなさまとの「つながり」をより一層深めることが不可欠です。そこで、コーポレートサイトを、当社のビジョンやビジネスをわかりやすくお伝えしコミュニケーションを促進する場、そして、ミライのステークホルダーとの新たな「つながり」を創出する場と捉え、全面的にリニューアルしました。

【リニューアルのポイント】

① デザインの刷新とユーザビリティの向上

コーポレートカラーである赤と白を基調に、流通の多様な「つながり」をイメージしたモチーフをあしらったデザインに刷新し、ステークホルダーのみなさまが求める多様な情報にスムーズにアクセスできる構成とすることで視認性とユーザビリティの向上に努めました。



② 双方向性の強化

ステークホルダーのみなさまとの新たな「つながり」を創出するため、国内外の小売業さまやメーカーさまをはじめ、ステークホルダーのみなさまのニーズに応じた当社サービスの紹介ページを新設しました。併せて、異なるニーズに応じた複数のお問い合わせ窓口を設置しました。

PALTACで最適なソリューションを

「ダントツNo.1の物流生産性」と「業界No.1の情報資産」を強みとし、幅広い分野の多様な商品を、どこよりも高効率に、ローコストで、ボーダレスにお届けできるのがPALTACです。新しいミライを、PALTACのソリューションとともに。



③ コンテンツの充実

当社のビジョンとその実現に向けたマテリアリティに基づく「STORY」に沿って、事業内容やマテリアリティに対する具体的な取り組み、それを支える独自技術、サステナビリティに関連する情報を拡充しました。



④ 多言語対応

グローバルな視点で新たな「つながり」を創出するため、海外のお取引先さまにも当社の事業内容や取り組みが伝わるよう、言語の対応範囲を拡大しました。



以上

本件に関するお問い合わせは下記までお願いいたします。

総務本部 吉田 (TEL 06-4793-1050)

経営企画本部 嶋田 (TEL 06-4793-1090)